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Licey al Medio, o simplemente Licey, es un municipio
rural de la provincia Santiago de la República
Dominicana. Está localizado al este de la capital de la
provincia Santiago de los Caballeros, al oeste de la
provincia Espaillat, al sur del municipio Tamboril, y al
norte del municipio Puñal.
Cuenta con un solo distrito municipal: Las Palomas.
Originalmente, fue una sección rural de Santiago de los
Caballeros que fue declarado distrito municipal en
marzo de 1958 y luego fue elevado a municipio el 13 de
julio de 1984.
Las principales actividades económicas de de Licey al
Medio son la producción porcina y avícola y el comercio
informal. También hay una creciente industria
metalúrgica.
En este municipio, está el Aeropuerto Internacional del
Cibao, uno de los aeropuertos más importantes de
República Dominicana que es el segundo más grande del
país y el tercero en relación al tráfico de pasajeros.
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UNA CANCHA EN EL
SECTOR LOS TABUCO

UNA CANCHA PARA
LA JUVENTUD DE HOY

ASÍ  CONTINÚAN LOS TRABAJOS DE
CONSTRUCCIÓN DE LA CANCHA DE

BARRIO L INDO,  EL  TABUCO,  EN ESTA
OCASIÓN TRABAJAMOS EN LA

COLOCACIÓN DEL  ENMALLADO,  POR
FIN LA JUVENTUD DE ESTA

COMUNIDAD TENDRÁ UN ESPACIO
PARA SU RECREACIÓN FÍS ICA Y

DEPORTIVA.  
TRABAJAR POR Y  PARA LA GENTE ES

NUESTRA MAYOR SATISFACCIÓN.



ASÍ AVANZA EL PLAN
NACIONAL DE

REGULARIZACIÓN DE
MOTOCICLISTA EN EL

MUNICIPIO DE LICEY AL MEDIO

EL AYUNTAMIENTO DE LICEY TUVO EL HONOR DE LA VISITA
DEL DIRECTOR PROVINCIAL DEL INSTITUTO NACIONAL DE

TRÁNSITO Y TRANSPORTE TERRESTRE (INTRANT), DOMINGO
MATÍAS. ��

QUE PONDRÁN EN CONJUNTO LA EJECUCIÓN DEL PLAN DE
REGULARIZACIÓN A LOS MOTOCICLISTA DE NUESTRO

MUNICIPIO DE LICEY AL MEDIO Y ZONAS ALEDAÑAS. �� � 
PARA QUE LOS MOTOCICLISTA PUEDAN SACAR SU LICENCIA

DE CONDUCIR COMO TAMBIÉN SU SEGURO:
1 � HABRÁ UNA ESTAFETA QUE ESTARÁ EN LOS

      ALREDEDORES DE NUESTRO AYUNTAMIENTO. � 
2 � NO SOLO ESTARÁ DANDO LICENCIA DE CONDUCIR

      Y SEGURO, SE ESTARÁN DANDO OTROS SERVICIOS.
      ��

ESTA COMISIÓN FUE RECIBIDA POR NUESTRO ALCALDE
MIGUEL PAULINO (PAPI),  ADEMÁS EL SR. MATÍAS DIJO QUE

AGRADECÍA LA COLABORACIÓN DEL DIRIGENTE SOCIAL,
DAVID POLANCO.

EL PLAN DE REGULARIZACIÓN INICIA DESDE:
� MARTES 11 DE ENERO

� 8:00 AM HASTA LAS 4:00 PM
PRECIO DE LA LICENCIA DE CONDUCIR Y SEGURO PARA

MOTORES �:
� RD$600.00

ADEMÁS SE CLASIFICARÁN LOS MOTOCICLISTAS DE LA
SIGUIENTE MANERA �:

• DELIVERY'S
• PASOLEROS (PERSONAS CON PASOLA)

• MOTORISTAS PRIVADOS
PROMOCIONA ESTA PUBLICACIÓN PARA OBTENER MAYOR

ALCANCE PARA ALCALDIA DE LICEY AL MEDIO -MIGUEL
PAULINO



UNA CANCHA PARA LA
JUVENTUD Y NIÑOS DE

HOY 

Iniciamos el Año 2022 y desde
nuestro Alcaldía Municipal

reiniciamos e iniciamos nuevas
intervenciones en nuestro

Municipio.
Terminación de la Construcción

Cancha de Baloncesto Barrio
Lindo - El Tabuco, La Chiva

#LiceyAvanza
 

https://www.facebook.com/hashtag/liceyavanza?__eep__=6&__cft__[0]=AZVgq61ADawau6ZycjLELMn2KtP2UQ9tP3sDsfZ1w2VvSLeNP8aD0bWOjj2SjNZ4fuWmK0-81pjyw_4UVCEB3mbeegG6iP3mMh8taDB1tdmBFzNIGp7-eq6kXvXyqRKJdux_goGM2tQtMKtluG1Y0YE-&__tn__=*NK-R


CONTINUACION LA
CONSTRUCCION DE

CLUB AURORA SILVA

INICIAMOS EL AÑO 2022 Y
DESDE NUESTRA ALCALDÍA
MUNICIPAL REINICIAMOS E

INICIAMOS ALGUNAS
INTERVENCIONES PARA EL

AVANCE DE NUESTRO
MUNICIPIO.

CONTINUACIÓN DE LOS
TRABAJOS DE

CONSTRUCCIÓN CASA CLUB
AURORA SILVA, LICEY

ARRIBA.
#LICEYAVANZA



RE-ACONDICIONAMIENTO Y
CONSTRUCCIÓN DE ACERAS EN
LA CARRETERA DUARTE, LICEY

CENTRO.

EL AYUNTAMIENTO DE LICEY
CONTINÚA EN LA RE-ADECUACIÓN

DE ACERAS Y CONTENES EN NUESTRA
CARRETERA DUARTE (LICEY CENTRO)

� 
UN LOGRO MÁS DE LA ALCALDÍA

MUNICIPAL EN ASEGURAR EL
BIENESTAR Y SEGURIDAD

CIUDADANA CON ACERAS Y
CONTENES DE CALIDAD. ��

EL PASO AL RETROCESO NO ES
OPCIÓN SIGAMOS TRABAJANDO

JUNTOS PARA SEGUIR
CONSTRUYENDO LA CIUDAD QUE

SOÑAMOS, SIN DESCANSO. �
#LICEYAVANZA



Nuestro Departamento Obras
Municipales sigue llevando
soluciones al municipio, está vez en
la Calle Pinguito en el Barrio Los
Maestros.
¡¡¡Seguimos Trabajando por un
Mejor Mañana para Nuestro
Municipio!!! 
#LiceyAvanza

¡INICIAMOS
PROGRAMACIÓN DE

BACHEO! 

https://www.facebook.com/hashtag/liceyavanza?__eep__=6&__cft__[0]=AZUnGKdtG90Jbe-N0hIIUG2DlFnKr5xUCqCILl_IZrzjfNO33LwCGaorL-YV26uojpDCv7em8O5kl0Zbt_e_MSCuMq3yLLQPf0hrUUS7j7XJ8v6d4Z1rgkhxoG6vYq6RYx_OoG0wgLgfQILfbUzuQ1OF&__tn__=*NK-R


El Ayuntamiento Municipal junto a nuestro
Departamento de Planeamiento Urbano, Inician
Gran Operativo de Construcción y Reparación de
Aceras y Contenes correspondiente al año 2022. 
En todos los Sectores del Casco Urbano,
Trabajamos en la Calle Isidoro Alba (Zona Colegio
Nueva Esperanza. ) y en la Carretera Duarte
(Zona Licey Centro), también contamos con la
supervisión del Presidente de la Sala Capitular,
José Duran (Joselito) y el Alcalde, Miguel Paulino
(Papi). 
Además, nuestro Alcalde, Miguel Paulino (Papi),
Sigue Trabajando hasta lograr Construir o
Reparar a totalidad las Aceras y Contenes del
Casco Urbano de nuestro Municipio. 
#LiceyAvanza

GRAN OPERATIVO DE
CONSTRUCCIÓN Y REPARACIÓN DE

ACERAS Y CONTENES
CORRESPONDIENTE AL AÑO 2022. 

https://www.facebook.com/WWW.COLEGIO1993/?__cft__[0]=AZWxOEQPjK1V6CuHa-vd5PeIkpunqwzITuRsuivvaJ3Red69Imp2jh16RwTm4elRizVI8IN7PQb98jL1b30ateFldIyIMJIHNKE0OCMmIPoqBHZZiBowhiFzxtDyHs_LSIlkQa6-N5uMg5jrc76e7UJn&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/hashtag/liceyavanza?__eep__=6&__cft__[0]=AZWxOEQPjK1V6CuHa-vd5PeIkpunqwzITuRsuivvaJ3Red69Imp2jh16RwTm4elRizVI8IN7PQb98jL1b30ateFldIyIMJIHNKE0OCMmIPoqBHZZiBowhiFzxtDyHs_LSIlkQa6-N5uMg5jrc76e7UJn&__tn__=*NK-R


CURSO REALIZADO POR
NUESTRO EMPLEADOS.

NUESTROS EMPLEADOS, ASISTIENDO A
UN CURSO/TALLER EN LAS

INSTALACIONES DE LAS OFICINAS DEL
MINISTERIO DE ADMINISTRACIÓN

PÚBLICA RD (MAP), DONDE
RECIBIERON LA CAPACITACIÓN DE LA

CALIDAD EN LA ADMINISTRACIÓN
PÚBLICA Y PARTICIPACIÓN DE

NUESTRO PERSONAL DEL SERVICIO,
ORNATO Y LIMPIEZA DE NUESTRO

AYUNTAMIENTO, EN EL CURSO/TALLER
SOBRE: "EL USO CORRECTO DEL

BARRIDO, RECOLECCIÓN EN VÍAS Y
ESPACIOS PÚBLICOS", IMPARTIDO POR
EL FACILITADOR JUAN LEONER BRITO.

¡¡UN AYUNTAMIENTO QUE AVANZA
DESDE SUS OFICINAS!! #LICEYAVANZA



Nuestro Alcalde, Miguel Paulino (Papi) sostuvo
una reunión con los diferentes Departamentos:
• Recursos Humanos 
• Mujer 
• Música y Cultura 
• Deportes 
• Tesorería 
• Libre Acceso a la Información 
• Redes Sociales y Comunicaciones 
Donde se sometieron los temas de los diferentes
tipos de actividades a realizar por dichos
Departamentos.

EL ALCALDE SOSTIENE REUNION
CON SUS DIFERENTES DE

DEPARTAMENTOS



El Pasado 25 de Febrero del presente año (2022),
en el Salón de Actos de nuestra Alcaldía estuvo
rebosada de dulces melodías. 
Ya que la Escuela de la Banda de Música
Municipal (Escuela Libre Licey), estuvo
impartiendo ensayos y clases para los Jóvenes
que les interese la Música. 
Las Clases son Impartidas por el Maestro de
música Waldin Arturo Méndez, esta clases se
realizan los días Lunes, Martes y Viernes a partir
de las 3:30 PM hasta 6:00 PM con el auspicio de
nuestro Ayuntamiento.
#LiceyAvanza

NUESTRA ESCUELA DE
MUSICA, LA MELODIA QUE

ENAMORA

https://www.facebook.com/hashtag/liceyavanza?__eep__=6&__cft__[0]=AZWAFFRy0Bcm7_2m9upz_mHlVYsrNIHPTKnhAOuUqqp6CEp0vMWD8YbfGvCQPtV9s5PjoSub_iANBQyQEI0HIksbsHXK3Hn4iI7Ry4t7cRDaDSxtlBvOz-t9SlILWiHlDgbXPyYtKt0vbxBAnXnMPcyF&__tn__=*NK-R


Cada mes de febrero nosotros los Liceyanos nos damos cita en realizar
un desfile cívico para hacer homenaje a nuestros Padres de la Patria y a
los símbolos que identifican a los dominicanos en el mundo.
El Pasado Viernes 25 de Febrero del presente año (2022) nos tocó realizar
dicha actividad, quienes nos llenamos de orgullo, desfilamos con mucho
respeto, recordando el recorrido de gente luchadora, entregada,
comprometida y valiosa, siendo gran ejemplo para todos nosotros, a la
vez, hicimos junto al Distrito Educativo 08-08, Organizaciones del
Municipio, Autoridades del Distrito Municipal de Las Palomas y algunas
Entidades Educativas del municipio, una Misa de Acción de Gracias para
los forjadores de la nación: Juan Pablo Duarte, Matías Ramón Mella y
Francisco del Rosario Sánchez.
En Representación de nuestro Alcalde Miguel Paulino (Papi) estuvo
presente nuestra Encargada de Redes Sociales y Comunicaciones Wanda
McDougal.
Por otra parte, En Representación del Ayuntamiento, estuvieron
presentes la Encargada del Departamento de la Mujer (Género), Sra.
Reyna Lora, la Policía Municipal, Nurys Paulino, el Diseñador Gráfico y
Asistente de Redes Sociales, el Joven Rafael Bernal y el Teniente Coronel
del Cuerpo Bomberil, Frankelis Santiago.
¡Qué bello es cantar nuestro himno nacional a puro pulmón con lágrimas
de nobleza, paz y agradecimiento en nuestros rostros! 
Les dejamos estos versos para que siempre, siempre ¡Viva la Republica
Dominicana! Y sea reconocida por sus bondades en todos los rincones del
mundo.
No olvidemos que, de eso nos encargamos cada uno de nosotros
compatriotas:
¨Quisqueyanos valientes, alcemos
Nuestro canto con viva emoción¨

NUESTRA REPÚBLICA
DOMINICANA ES UNA
NACIÓN FORJADA EN

VALORES. 



El Alcalde del Municipio de Licey al
Medio, Lic. Miguel Ant. Paulino (Papi)
efectuó una amplia supervisión en
compañía de la Regidora Josefina
Guzmán, por los toques finales de la
Construcción Cancha Deportiva y
Parque Infantil Barrio Lindo - El Tabuco.
Durante dicho recorrido del día 02 de
Marzo del Presente Año (2022), el
alcalde Paulino, visitó la comunidad de:
Barrio Lindo - El Tabuco, sector donde
actualmente se construyen una cancha
deportiva y un parque infantil, ya que
dicha comunidad y los jóvenes no
sustentaban una cancha y parque, para
recreación.
#LiceyAvanza

ETAPAS FINALES DE LA
CANCHA DEL SECTOR

EL TABUCO

https://www.facebook.com/hashtag/liceyavanza?__eep__=6&__cft__[0]=AZVLha1IwdPKEaYEEAC6zpEP2WmiynmAa9CzsPnhyC9GEpBQoWM1YWGpp-2xxwG89o3t2Mh9hk-AH8Dl095_wIHrc8xFq1OzIBZWH0l63FX4s-7AE_dyQjoZTxZG-5r95bAKHDl0uzcm28bwsKx5no7m&__tn__=*NK-R


Nuestros Empleados de Ornato en
su Jornada de Poda de Árboles con
la colaboración de nuestro Cuerpo
de Bomberos.
 Calle Lelé Alba esq. Carretera
Duarte
(Al lado del HiperAlba)
Estamos Trabajando para brindar
un Buen Servicio en cada rincón de
el Municipio.
#LiceyAvanza

NUESTRO DEPARTAMENTO
DE ORNATO TRBAJANDO

https://www.facebook.com/hashtag/liceyavanza?__eep__=6&__cft__[0]=AZV0e0YTRBuAYMV1eIhytipAm0RvPy1JEgHi_hBE5i7L_n-_2j-GRRVTZhM9yMbgxWUaTD2x91JpLJEImRZFtbpI-ukWH3J_L-1wKcCqOFB1bvzY6FBw_olgxMueKZWC_x1zJdi9sgN4gaMvJL_dHp4o&__tn__=*NK-R


“En la Comunidad de Barrio Lindo - El Tabuco” ¡¡El
deporte está de fiesta!!
Con la Entrega de la Cancha Mixta (Baloncesto y
Vóleibol) y a su vez el Parque Infantil.
Tuvieron la Palabra, nuestro Alcalde, Miguel
Paulino (Papi) y El Presidente del Grupo
SuperAlba, Sr. Juan Lucas Alba, dónde
socializaron sobre esta gran obra para el
beneficio de esa comunidad.
Estuvieron Presentes, Algunos Empleados del
Ayuntamiento, Empresarios, Políticos, Prensa,
Entre Otros.
Está y decenas de otras obras construidas y
remozadas, afianza nuestro compromiso con la
juventud y la comunidad... ¡¡A jugar!! 
#LiceyAvanza

INAGURACION 

https://www.facebook.com/hashtag/liceyavanza?__eep__=6&__cft__[0]=AZWZOkQadSYD3QHU3Ob12PUOs3En0-Y-AvIZiQD0ecxRAG_7OKGy9S3rIfbjUkDk2rRT8DM88FvZVfJ_PZK5koKJPPFUeNNN9aXRxikeK2Ke2mSC5fpN8c4dlu56mnedKIUFuH9ybOdSulp5dGu_denC&__tn__=*NK-R


CHARLA - TALLER SOBRE
LA FISCALÍA Y LA

SOCIEDAD.

EL PASADO JUEVES 10 DE MARZO DEL PRESENTE
AÑO (2022) EN LA OFICINA DEL DESPACHO DE

NUESTRO ALCALDE SE SOSTUVO UNA REUNIÓN
CON REPRESENTANTES DEL CONSEJO NACIONAL

DE DROGAS Y DE LA FISCALÍA DE SANTIAGO
ENTRE ELLOS: LA SRA. ADDY PÉREZ, EL SR. FELIZ

LÓPEZ Y LA SRA. NELLY MIRABAL.
POR NUESTRA PARTE EN REPRESENTACIÓN DEL
ALCALDE MIGUEL PAULINO (PAPI) ESTUVIERON

EN LA REUNIÓN: ALEXIS MOREL, MARTÍN LÓPEZ,
VALENTÍN JIMÉNEZ Y WANDA MCDOUGAL. PARA
ACORDAR LA SIGUIENTE FECHA DE LA CHARLA -

TALLER SOBRE LA FISCALÍA Y LA SOCIEDAD.
PARA EL PRÓXIMO SÁBADO 19 DE MARZO A

PARTIR DE LAS 2:00 PM.



La Alcaldía del Municipio de Licey
al Medio ha iniciado el proceso
de imprimación del ya
mencionado camino en beneficio
de esos comunitarios.
Seguimos, Dando Respuestas a las
demandas de todas las
comunidades y munícipes de
nuestra ciudad.

¡¡AHORA LE TOCA A LA
GENTE DEL CAMINO LOS

ARIAS!!


